

Actualité Cagnes-sur-Mer

Saint-Jeannet : Le « non » aux antennes du collectif de riverains du chemin Saint-Eloi



Le collectif de riverains a manifesté son mécontentement face l'implantation prochaine de l'antenne SFR sur le chemin Saint-Éloi. : Fab.B.

Hier matin l'orage n'a pas arrêté la manifestation du collectif de riverains s'opposant à l'implantation d'une antenne SFR sur un terrain privé situé au chemin Saint-Eloi. La manifestation organisée au rond-point du Peyron a ralenti quelque peu la circulation lors de la signature de la pétition par les automobilistes. Le collectif, représenté par Philippe Anglade et François Randazzo, dénonce l'implantation de l'antenne SFR, malgré un rapport d'expertise datant de l'année dernière qui, d'après l'association, « semblerait démontrer une bonne couverture du réseau ». Les riverains ont pour leur part engagé individuellement un recours auprès du tribunal administratif de Nice. Ils ont appris l'abandon du recours engagé par la précédente municipalité et ont souhaité faire part de leur mécontentement à l'ensemble de la population.

Ils ont recueilli déjà plusieurs centaines de signatures sur la pétition engageant le principe de précaution. Le maire, Jean Michel Sempéré, s'est exprimé rappelant la défense des intérêts des Saint-Jeannois mais n'a pas caché la difficulté de gérer un dossier initié par l'ancienne municipalité. Il semblerait que l'opérateur SFR a déjà entrepris les travaux de marquage au sol pour l'implantation de l'antenne. **Affaire à suivre...**